



BARRICADAS EN BRASIL



RIO de Janeiro, Brasilia, Belo-Horizonte, Fortaleza, Porto Alegre, Sao Paulo... Ahora es Brasil quien vive las horas dramáticas de la agitación estudiantil. Los líderes juveniles prepararon una marcha de protesta sobre Río. En las calles se alzaron barricadas y hubo muertos y heridos en los encuentros entre policías y estudiantes. La prensa brasileña recordaba a los estudiantes el precedente francés —la influencia cultural de Francia en la América Latina es tradicional— y como allí hubo menos muertos en todas las manifestaciones que en una sola de Río. El Presidente de la República, concedió atribuciones constitucionales a los gobiernos de los diversos estados para utilizar las fuerzas armadas ante los disturbios. Se acusaba de querer convertir «a Río en otro París». La avenida de Río Branco y las calles próximas fueron el equivalente del Barrio Latino y también aquí los gases lacrimógenos llenaron de humo las calles. La Policía montada cargó contra los estudiantes y fuerzas de seguridad ponían sitio al «Avenida Central», un edificio de treinta y cinco plantas, convertido por los estudiantes en su Odeón. Intelectuales, clérigos, profesores, artistas y padres de alumnos han pedido ya que se estudie la situación para buscar una solución de fondo... ■ Reportaje gráfico: UPI-CIFRA

